



## Gobernador Luciano Rivas inauguró el nuevo Cesfam Metodista en Temuco

Con el corte de cinta y con el tradicional recorrido por sus instalaciones por parte de las autoridades, entre ellas, el gobernador Luciano Rivas, acompañado de la directora del Cesfam Metodista, Gloria Mendoza; los senadores José García Ruminot y Jaime Quintana; los diputados Henry Leal, Miguel Becker y Andrés Jouannet; además de los consejeros regionales, Gilda Mendoza, Loreto Campana y René Fernández, se dio por inaugurado de manera oficial este nuevo y moderno centro de salud familiar en el sector poniente de la comuna de Temuco.

La reposición de este nuevo edificio, ubicado en calle León Gallo 098 y que inició su construcción en mayo de 2022, fue financiada en su totalidad por el Gobierno Regional por más de \$5.200 millones. En sus 3.200 metros cuadrados distribuidos en cinco pisos, cuenta con un box multipropósito, boxes ginecológicos, cuatro nuevos boxes dentales, boxes psicológicos, sala de espera, además de recintos comunes de atención abierta distribuidos en box IRA, ERA, toma de muestras, box de ecografía, vacunatorio, sala multiuso, box de atención de urgencia, procedimientos, entre otros.

Además cuenta con recintos de apoyo en unidades como farmacia, programa de alimentación complementaria y esterilización, convirtiéndose así en uno de los recintos públicos de salud más modernos de la región, que entrega dignidad a los funcionarios y también a sus usuarios, quienes en su mayoría son adultos mayores y que por años han sido usuarios de este Cesfam Metodista, también conocido como Millaray.

### “MUCHA ALEGRÍA”

El gobernador Luciano Rivas dijo que “es un sentimiento de mucha alegría el día de hoy poder estar inaugurando este Cesfam. Nos tocó colocar la primera piedra y poder el día de hoy estar inaugurando este Cesfam, que viene a entregar calidad de vida a los vecinos de este sector, un sector donde además se atienden muchas personas de la ter-

Este nuevo edificio financiado por el Gobierno Regional por más de \$5.200 millones, entregará atención en salud a más de 22 mil habitantes de la capital regional, en más de 3 mil metros cuadrados distribuidos en cinco pisos, con áreas de atención clínica y box multipropósitos, ginecológicos y dentales, entre otros, en un proyecto que entrega dignidad a los funcionarios y a los usuarios, en su gran mayoría, adultos mayores.



cera edad y que es parte también de esta obra en salud que el Gobierno Regional ha reforzado, teniendo el mejor convenio de programación en salud a nivel país, pero que solamente en la comuna de Temuco hemos logrado colocar la primera piedra del Cesfam Amanecer, firmar el mensaje para lo que va a ser el próximo Cesfam Villa Alegre en el sector Pedro Valdivia y este Cesfam Metodista, que viene a atender a más de 20.000 personas y la verdad que cuando uno ve el nivel de infraestructura que se duplicó, en comparación a lo que teníamos con este Cesfam, vamos a poder entregar una calidad de atención mucho mejor a nuestros pacientes, pero también un espacio mucho más digno y mejor para los funcionarios”.

La máxima autoridad regional, dijo que “la salud es primordial para el desarrollo también de una región como esta y que obviamente tenemos necesidades y brechas que tenemos que avanzar, así que muy contento el día de hoy. Creo que esta infraestructura, como ustedes la pue-



den ver, es de primer nivel y entrega no solamente dignidad a los vecinos de Temuco, sino que es el estándar que creemos debe tener la infraestructura en salud en nuestra región de La Araucanía”.

Por su parte, Gloria Mendoza, directora del Cesfam Metodista, agradeció el apoyo del Gobierno Regional para concretar esta importante obra que permitirá otorgar atención primaria de calidad a más de 20.000 personas,

y aseguró que “ha sido un largo recorrido, un proceso muy intenso. Muchas puertas, como mencioné en el discurso, se tuvieron que tocar, entrevistas, algunas exitosas, otras fallidas, pero sí logramos un apoyo transversal de las autoridades de Gobierno. Muchos senadores y diputados se sumaron a este maravilloso sueño de lograr una infraestructura que fuera acorde a los tiempos, a los desafíos que la salud y el Ministerio de Salud nos plan-

tea para una acreditación para brindar una salud de calidad”.

### “HAY UN GRAN LEGADO”

La consejera regional, Gilda Mendoza, presidenta de la Comisión de Salud, quien también estuvo presente en el hito de inauguración, se mostró “emocionada por el gran trabajo realizado por esta megaobra, el nuevo Cesfam Metodista, que va a abarcar a más de 20.000 personas. Es una gran obra financiada por el Gobierno Regional junto a nuestro gobernador Luciano Rivas Stepke, es un trabajo enorme que se ha realizado aquí y me alegro que hoy se esté cortando la cinta. Ha sido un gran trabajo, es un gran legado que el gobernador Luciano Rivas está dejando a toda la región en muchas obras, no tan solo en el Cesfam Metodista, sino todo lo que se invirtió en el Gobierno Regional, en la urgencia de adultos y la urgencia pediátrica, en las maquinarias compradas por el Gobierno Regional para mejorar todo lo que son los pabellones, en lo que está haciendo la construcción del Troi, o sea, una gran cantidad de obras financiadas por nuestro Gobierno Regional y lideradas por el gobernador Luciano Rivas”.

Mientras que Bladimir Yáñez, director del Servicio de Salud Araucanía Sur, dijo que se trata de un trabajo conjunto desarrollado hace varios años.

“Este proyecto tiene 15 años, por tanto, han pasado distintas administraciones, distintos gobiernos, y el foco central tiene que ser los pacientes, la calidad de vida de la población y también mejorar las condiciones de trabajo de nuestros funcionarios y funcionarias. Este es un proyecto de 3.700 metros cuadrados, con una inversión de cerca de \$7 mil millones, que busca dar una atención más oportuna y más cercana. Aquí hay familias; el 30% de las personas que se atienden aquí son personas mayores, pero también hay niños, mujeres embarazadas, atenciones odontológicas, que se han duplicado para poder dar la cobertura necesaria en este macrosector de Temuco, que también es importante y que también tiene muchas necesidades de salud”, remarcó.